

「課題発見・解決学習」に向けて!

4年 社会科 安全な暮らしを守る「なくそう 怖い火事」

めあて

写真と新聞記事から、これから調べて
いきたいことを出し合おう。



九月十二日(火)五校時、校内授業研究で四年生は社会科の学習を行いました。新聞記事を活用した興味深い学習でした。

初めに、二枚の消防士の写真を見ました。次に、「火災1週間で5件」という新聞記事を読みました。そこには、福山市内で実際に起きた火災について、件数や原因・状況などがくわしく書いてありました。消防署では火災予防の啓発活動を始めるとも書いてありました。

緊迫した消火活動の写真を見た子どもたちは、大事だと思うところにラインを引いたり○をつけたりしながら、集中して新聞記事を読んできました。

それからグループで、気づいたことや思ったことを話し合いました。

さらに、海田町で火事が起こった数の移り変わりの表を見ました。減っているのです! 疑問が次々とわいてきました。

終わりに、写真や記事・資料から、これから調べていきたいことを出し合いました。火事の件数が減っている理由や消防士の服のヒミツなど、絶対、消防署の見学に行き、疑問を解決したいと意欲まんまんでした。これからの学習が楽しみです。



西小トピックス



発行
9月12日(火)
海田西小学校
校長 坂田 康子